

TODESANZEIGE

Wir haben die schmerzliche Pflicht, unsere Bevölkerung über den Hinschied von

Bettina Jacques Bickel

in Kenntnis zu setzen. Die Verstorbene war von 1997 bis 2006 Mitglied des Stadtrats Rapperswil. Ihre freundliche Art und ihre Kompetenz trugen massgeblich zum Gelingen der vielfältigen Aufgaben in unserem Gemeinwesen bei; sie hat die Stadt Rapperswil aktiv mitgeprägt.

Wir sprechen den Angehörigen unser tief empfundenes Beileid aus. Wir werden die liebe Verstorbene in guter Erinnerung behalten.

STADTRAT RAPPERSWIL-JONA